

SPD Fraktion

kompetent.einfallsreich.bürger nah

Bezirksausschuss 5

Au-Haidhausen

18.01.2017

Stadtbaumkampagne

Antrag

Seit Jahren werden in Au und Haidhausen durch das Baureferat, Unterhalt Bezirk Mitte, mehr Laubbäume gefällt als nachgepflanzt.

504 Bäume wurden innerhalb von zehn Jahren gefällt und nur 195 Bäume nachgepflanzt.

Stadt bäume bedeuten Lebensqualität, deshalb soll verhindert werden, dass es immer weniger werden. Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern sollen möglichst an der gleichen Stelle oder in der unmittelbaren Nachbarschaft 200 neue Bäume gepflanzt werden. Der Beginn soll der internationale Tag des Baumes am 25. April 2017 sein.

Begründung

Bäume bereichern das Leben in der Stadt

Ein Stadtbaum hat durchschnittlich 30.000 Blätter und versorgt durchschnittlich zehn Menschen mit Sauerstoff. Sie sorgen in den zunehmend heißen Sommern für kühlere und feuchtere Luft.

Stadt bäume verschönern unsere Straßen und sorgen dafür, dass wir uns wohlfühlen.

Holzaktionen in Haidhausen

Im Jahr	Baumfällungen	Stammumfang	Nachpflanzung(falls erfolgt)
2007	30	6 ab 150 cm	28
2008	30	13 ab 150 bis 380 cm	8
2009	36	10 ab 150 bis 300 cm	32
2010	13	10 ab 150 bis 300 cm	8
2011	28	14 ab 150 bis 390 cm	8
2012	27	11 ab 150 bis 335 cm	20
2013	43	20 ab 150 bis 350 cm	10
2014	162	43 ab 150 bis 315 cm	33
2015	94	32 ab 150 bis 300 cm	36
2016	41	11 ab 150 bis 390 cm	12

Amtliche Begründung: „Ersatz durch Naturverjüngung, Ersatz durch natürlichen Aufwuchs, Jungaufwuchs vorhanden, dichter Bestand, gefährliche Hanglage und 23 Bäume wurden 2014 nicht nachgepflanzt aus Berücksichtigung des historischen Plans von Sckell.“

Fraktionssprecherin
Nina Reitz

Initiative
Adelheid Dietz-Will